



**Nombre del alumno: Edwin Dionicio
Coutiño Zea**

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruíz

Nombre del trabajo: Control de lectura.

Materia: Antropología medica 1.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 20 de noviembre de 2020

MEDICINA TRADICIONAL

La medicina tradicional se reconoce como un recurso más y muy fundamental para proteger y cuidar la salud de millones de seres humanos, es algo muy importante de la cosmovisión, de cada pueblo indígena, por que plantean sus ideas que han adquirido conforme van los años, ese gran conocimiento que han adquirido de utilizar las plantas como medicina, para aliviar dolores, cerrar cortadas en etc. y de esto se derivan las plantas medicinales que descubrieron las diferentes etnias, son conocimientos indígenas quizás que han prevalecido hace mucho, pero muchos años y que aún se siga preservando esa identidad de cada uno de ellos. Este artículo nos presenta una definición de medicina tradicional, según la "Organización Mundial de la Salud" es como "La suma total de los conocimientos, habilidades y prácticas basadas en las teorías, creencias y experiencias propias de diferentes culturas, sean explicables o no, utilizadas tanto en el mantener la salud como en la prevención, diagnóstico y tratamiento de enfermedades físicas y mentales." Es un componente esencial para los seres humanos para un tratamiento tangible e intangible y esto es una recopilación de información de

conocimientos de varios grupos de diferentes culturas para poder ponerlo en práctica.

Medicina tradicional en México.

La medicina tradicional mexicana, es una recopilación de información de la mayoría de los grupos indígenas o el grupo de población en ese tiempo. Esta cultura, nos menciona el artículo que proviene del sincretismo que se produjo entre las culturas prehispánicas y española fusionadas desde finales del siglo XVI.

La medicina tradicional mexicana a adquirido nuevas estrategias, para poder dar sus servicios con nuevas modalidades y poder subsistir, esto con lleva a tener un sistema mixto, por que toman algunas formas de trabajo de cada sistema de salud, según el artículo hoy en día se considera que para la población indígena es la principal fuente de atención a la salud, en ocasiones el único recurso, ya sea por problemas o cuestiones económicas, las culturas influye mucho en eso y muchos otros factores determinantes, se dice que en el peor de los casos es una alternativa complementaria a la medicina académica. Se encuentran una gran gama de especialistas considerados

terapeutas tradicionales, entre los cuales se encuentran los curanderos, yerboseros, sobadores, rezadores, hechiceros, parteras y una infinidad de terapeutas, utilizan simbolismos curativos, de la misma manera la utilización de recursos animales como huevos, leche o miel, productos que se emplean para lograr la curación del enfermo y aliviar sus malestares, estos son recursos que utilizan algunos terapeutas tradicionales para sus rituales y por su puesto son elementos que les sirve para curar a las personas, los médicos tradicionales han sido un grupo cohesionados, que una cosa nuevas o la han venido haciendo, han sido un recurso curativo de amplio reconocimiento social. Enfocada en mantener la salud, prevenir y tratar enfermedades, en particular Cró.

Estrategias sobre la medicina tradicional en México, IMSS prospera, creo una unidad de investigación biomédica en medicina tradicional y herbolaria, esto se hizo con el fin de promover una colaboración entre la medicina institucional y medicina tradicional.

Integración de mujeres parteras capacitadas por el IMSS, esto es algo muy importante para la población, una ayuda, pero si se lleva una coordinación

Referencia bibliografía.

DR. ÁNGEL ALAN JIMÉNEZ SILVA. (2017). Medicina tradicional. Boletín conamed-OPS.
Recuperado el 19 de noviembre de 2020, de
http://www.conamed.gob.mx/gobmx/boletin/pdf/boletin13/medicina_tradicional.pdf